



加藤 博徳 議員

# 町制60周年記念を迎える今後の政策は

先人たちが守り残した自然・文化を伝承する

問

白石町政4期16年に

町長

わたり松前町の先導役として来られたが、町制60周年を迎えるにあたって、えひめ国体など含め今後の思いと政策は。

町制60周年の節目の年を迎え、多くの先人たちの努力と英知の結集により困難を克服し、農水商工のバランスのとれた町へ大きく発展を遂げることができた。

町制60周年は、人生に例えると還暦にあたり、新たな出発を意味する。これまで先人たちが守り残してきた豊かな自然や文化を継承しながら、松前町が未来に向けて、益々、輝いている町にしたい。

## 教育委員会制度変更による影響は

問

以前から論議されて

教育長

いた教育委員会制度の抜本的な改革がこの4月から実施されるが、この事による学校現場、地域、家庭への影響と効果は。

を主宰する。

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」が一部改正され、本年4月1日から、新教育委員会制度が施行される。

町長は、教育委員会と協議して「教育に関する総合的な施策の大綱」を策定することになる。

従来から町長と教育委員会

教育委員長を廃止し、改正後は、教育長は議会の同意を得た後、直接町長から委員会の代表となつて会議できる。

と学校長との間で教育推進懇話会を開催し、情報交換をしているので、新制度の総合教育会議にはスムーズに移行が

## 新制度の総合教育会議へのスムーズな移行ができる

教育委員会制度の「教育行政の組織及び運営に関する法律」が一部改正され、本年4月1日から、新教育委員会制度が施行される。

町長は、教育委員会と協議して「教育に関する総合的な施策の大綱」を策定することになる。